



Alrededor de cinco personas desaparecen todos los días, según datos de la Policía Nacional Civil

La Policía Nacional Civil, recibió 861 avisos de personas desaparecidas de enero al 15 de julio de 2017, es decir, alrededor de cinco personas cada día. El 62% de desaparecidos/as son menores de 30 años, de ambos sexos. El 70.38% son hombres y 29.61% mujeres.

Desde el 2010 hasta el 15 de julio de 2017 han desaparecido 12,098 personas, según el registro de la PNC. La policía aclara que estos son datos preliminares, los cuales puede variar según los avances de la investigación.

Señalan que en algunos casos las personas aparecen con vida, pero los familiares no reportan su aparecimiento. En otros casos aparecen muertos.



Elaboración propia con datos de la PNC

Según este gráfico, elaborado con datos de la Policía, el aumento en este indicador se dio en 2011, siendo el 2014 el año donde más personas desaparecieron. El promedio durante los siete años hasta el 15 de julio de 2017 es de alrededor de cuatro a cinco personas por día, cantidad que se mantiene a la fecha, sin incluir las que no son reportadas.

Según el registro por año, realizado por la PNC, la mayoría de personas desaparecieron en cuatro departamentos: San Salvador, La Libertad, Santa Ana y Sonsonate.

Todos los días, como parte de un servicio a la comunidad aparece en los diferentes canales de televisión personas que son reportadas como desaparecidas. Las redes sociales también son de gran ayuda para las personas que tienen familiares desaparecidos. Los anuncios se difunden y comparten al instante, algunas personas se han logrado localizar, otras han aparecido pero muertas.

Algunos investigadores señalan que las personas que desaparecen si después de tres días no son encontradas, es difícil que estén con vida.

El caso más reciente es de la adolescente Kathia Alejandra Rivas Vaquero, de 15 años quien desapareció el 1 de octubre en un rancho en la playa San Diego, La Libertad, cuando departía con su familia. Al 9 de octubre no se tiene el paradero de la joven.

Fuente: Oficina de Información y Respuesta de la PNC, para el Observatorio de Seguridad Ciudadana de las Mujeres.